



国際ロータリー第 2720 地区 2022-2023 年度各クラブ会長様

RI 第 2720 地区 2022-2023 年度

ガバナー 堀川 貴史

ガバナーエレクト 膳所 和彦

危機管理委員会委員長 硯川 昭一

ロータリー活動におけるマスク着用について

謹啓

初春の候、皆様におかれましては益々ご清栄のことと拝察いたします。日頃より国際ロータリー第 2720 地区の活動におきまして多大なご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2019年より世界中に猛威を奮っております新型コロナウイルスによるパンデミック感染も、徐々に収束傾向にあります。これに伴い世界では感染対策の規制緩和が進められております。日本でも本年5月8日より、新型コロナウイルス感染症は感染症法上2類相当から5類へ移行されることが決定いたしました。これにより感染者の隔離や濃厚接触者の行動制限は緩和されることになります。また3月13日からはマスクに関するルールも変更されることとなりました(別紙資料参照)。

今後マスク着用は「個人の判断」が基本となり、①医療機関や高齢者施設を訪問する場合、②混雑した電車・バスに乗車する場合には、マスク着用が推奨されますが、その他の状況では個人レベルでの対応に委ねられます。厚生労働省による新型コロナウイルス感染症対策の緩和に伴い、国際ロータリー第 2720地区におきましてもその方針に準ずることといたしました。クラブ例会や地区の研修会などの様々なロータリー活動の場におきましても、このマスク着用に関する厚生労働省の方針を参考にし、対応していただくことを推奨させていただきます。

最後になりますが、アフター・コロナに向けて第 2720 地区のすべてのクラブが、円滑に再スタートできますことを心よりお祈り申し上げます。

謹白